

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SAGARANTEN.UPDATES.CO.ID

Oct 9, 2023 - 12:51



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 09 Oktober 2023 - Bripda Muhamad Taufik Ramadan, anggota Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat pada hari Senin (09/10/2023). Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk memeperat

hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbuan-himbuan yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam kunjungannya, Bripda Muhamad Taufik Ramadan menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat. Pertama, dia memaparkan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga diizinkan untuk berbicara dan curhat kepada Bhabinkamtibmas mengenai berbagai masalah yang mereka hadapi.

Selain itu, Bripda Muhamad Taufik Ramadan juga menghimbau warga untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Jika ada kendala atau informasi terkait kamtibmas, dia mendorong warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui WhatsApp di nomor 085798224200.

Kepada generasi muda, perempuan, dan anak-anak, Bripda Muhamad Taufik Ramadan memberikan pesan agar menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising atau brong yang bisa mengganggu ketentraman lingkungan.

Tak hanya itu, dia juga mengingatkan masyarakat untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar dan untuk tidak membuang sampah sembarangan, demi mencegah kejadian yang tidak diinginkan.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta mendapatkan sambutan positif dari warga masyarakat Desa Mekarjaya. Bripda Muhamad Taufik Ramadan berharap bahwa kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat akan terus terjaga demi menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dengan semangat kerjasama yang kuat, diharapkan Desa Mekarjaya akan tetap menjadi tempat yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya.